



OAXACA EN ALERTA MÁXIMA VS EVALUACIÓN EN GUERRERO

A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX..- La Sección XXII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) manifiesta su respaldo total a la jornada de lucha que los compañeros de Guerrero realizan contra el examen punitivo que a fuego, sangre y militarización pretenden imponer a los maestros del país.

Este movimiento magisterial con 35 años de lucha, manifiesta que desde nuestras trincheras sectoriales y/o regionales del Estado, se realizarán movilizaciones y mítines de apoyo a los compañeros de la CNTE que en estos días arrecian la jornada contra el examen del despido.

Este magisterio, repudia la política fascista y de represión que orquesta este pseudogobierno que encarcela y reprime a los maestros para maniatar la lucha social y popular.

Levantamos nuestra consigna de lucha ¡ni con tanques, ni metrallas, al pueblo se le calla! para reiterar nuestro rechazo al paquete de mentiras que disfrazadas de reformas buscan el despido masivo de los trabajadores de la educación.

En Oaxaca, Estado de la resistencia, quedó evidenciada la farsa montada por Gabino Cué y el policía de Moisés Robles para simular la aplicación de un examen con acarreados y gente pagada para que ocuparan un espacio en las computadoras fingiendo ser docentes.

Además, los caracterizó el despilfarro de recursos para gastos en traslado, comida, dormitorios y dinero en efectivo para las personas que se presentaron al examen, por lo que denunciamos que mientras nuestras escuelas permanecen en completo rezago y con cientos de necesidades, este pseudogobierno usa el recurso del pueblo para "legitimar" la nefasta reforma de Peña Nieto.

Es por ello, que con unidad, organización y disciplina, Oaxaca se mantiene en alerta máxima para accionar con contundencia ante cualquier embate o clima de agresión que los esquiroles de Peña Nieto orquesten contra nuestros compañeros en lucha.

La Sección XXII de la CNTE en Oaxaca, eleva su más enérgica exigencia para que se cese el clima de represión, hostigamiento, criminalización, desaparición, encarcelamiento y persecución contra los maestros y estudiantes del país.

Exigimos la presentación con vida de nuestros estudiantes normalistas de Ayotzinapa, así como la libertad de nuestros presos políticos.

Hacemos el llamado a todos los sectores como estudiantes, padres y madres de familia, autoridades, obreros, campesinos, organizaciones sociales, no gubernamentales, intelectuales, investigadores, sindicatos y a la sociedad en general, a mantener la lucha social y popular contra las nefastas reformas hasta la caída del espurio en el poder.

¡RECHAZO TOTAL A LAS REFORMAS NEOLIBERALES!

¡ALTO AL TERRORISMO DE ESTADO!

¡MUERA EL GOBIERNO FASCISTA!



Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, a 03 de diciembre de 2015.



**COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA**